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РЕФЕРАТ  

Курсовая работа: 51 страниц, 10 рисунков, 10 таблиц, 40 источников, 8 
приложений.  

КРЕДИТНЫЙ РЫНОК, БАНК, КРЕДИТНЫЙ РИСК, КРЕДИТНЫЙ 
ПОРТФЕЛЬ, КРЕДИТОВАНИЕ  

Предмет исследования – кредитование в белорусских банках.  
Объектом исследования выступает кредитная деятельность банка ОАО 

”Банк Дабрабыт“.  
Цель данного исследования состоит в разработке мероприятий по 

совершенствованию кредитной деятельности ОАО ”Банк Дабрабыт“.  
Для достижения этой цели поставлены следующие задачи:  
- исследовать основные теоретические основы функционирования 

кредитного рынка;  
- провести анализ функционирования ОАО ”Банк Дабрабыт“ на кредитном 

рынке;  
- разработать мероприятия по совершенствованию управления кредитным 

портфелем банка и процесса кредитования в ОАО ”Банк Дабрабыт“ и оценить 
эффективность предложенных мероприятий.  

В курсовой работе использованы следующие методы исследования: анализ 
и синтез, индукция и дедукция, обобщение и аналогия, систематизация и 
классификация, моделирование.  

В процессе исследования был проведён анализ организации деятельности 
ОАО ”Банк Дабрабыт“ на кредитном рынке и уровня её развития.  

В результате выполнения курсовой работы определены направления 
совершенствования осуществления деятельности ОАО ”Банк Дабрабыт“ на 
банковском кредитном рынке.  

Практическая значимость результатов исследования может быть выявлена 
при оценке кредитных рисков ОАО ”Банк Дабрабыт“, а также при разработке 
стратегии управления кредитным портфелем банка.  

Автор работы подтверждает, что приведённый в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические и методические положения и 
концепции сопровождаются ссылками на их авторов.  

________________________ 
                                                                                                                      (подпись студента) 
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ABSTRACT  

Coursework: 51 pages, 10 figures, 10 tables, 40 sources, 8 applications.  
CREDIT MARKET, BANK, CREDIT RISK, CREDIT PORTFOLIO, LENDING  
The subject of the study is lending in Belarusian banks.  
The object of the study is the credit activity of the bank ”Bank Dabrabyt“ OJSC.  
The purpose of this study is to develop measures to improve the credit activities 

of ”Bank Dabrabyt“ OJSC.  
To achieve this goal, the following tasks have been set:  
- to explore the basic theoretical foundations of the functioning of the credit 

market;  
- to analyze the functioning of ”Bank Dabrabyt“ OJSC in the credit market;  
- to develop measures to improve the management of the commercial bank's loan 

portfolio and the lending process in ”Bank Dabrabyt“ OJSC and to evaluate the 
effectiveness of the proposed measures.  

The course work used the following research methods: analysis and synthesis, 
induction and deduction, generalization and analogy, systematization and classification, 
modeling.  

In the course of the study, an analysis was made of the organization of the 
activities of ”Bank Dabrabyt“ OJSC in the credit market and the level of its 
development.  

As a result of the course work, the directions for improving the implementation of 
the activities of ”Bank Dabrabyt“ OJSC in the bank credit market were determined.  

The practical significance of the research results can be revealed when assessing 
the credit risks of ”Bank Dabrabyt“ OJSC, as well as when developing a strategy for 
managing the bank's loan portfolio.  

The author of the work confirms that the calculation and analytical material given 
in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and all 
theoretical, methodological and methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors.  

   

    ________________________ 
                                                                                                     (student’s signature) 
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